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El mandatario calificó este acto como “un hecho violento sin precedentes”.

¡ADIÓS VAN NISTELROOY! UN
TÉCNICO INTERINO MÁS EN EL

MANCHESTER UNITED 

CLAUSURAN VARIOS BARES EN
QUERÉTARO TRAS ATAQUE EN

“CANTARITOS”

GISELA SÁNCHEZ DÍAZ ES ELECTA
COMO NUEVA PRESIDENTA DE

MORENA EN QUERÉTARO
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El gobernador, Mauricio Kuri, informó que inició una
reunión con los generales de la 17ª zona militar;
personal de la Guardia Nacional; el Fiscal General
del Estado, Víctor Antonio de Jesús; personal de la
Secretaríaa de Salud; con el presidente municipal
de Querétaro, Felipe Fernando Macías; el secretario
de gobierno del estado, Carlos Alcaráz; y el
secretario de Seguridad Ciudadana, Iován Elías
Pérez, con el fin de acumular información y tomar
decisiones con respecto a la balacera que se
presentó en un bar de la capital, en el que
resultaron 10 personas fallecidas.

En su mensaje en redes sociales, dijo que su
gobierno no va a permitir que la entidad se
contamine de inseguridad y violencia que generan
personas que provienen de otros estados, y como
sucede en otras partes de la república.

Además, recalcó que, en diversas ocasiones, ha
referido que en el estado pueden suceder hecho de
violencia, a lo cuales la autoridad ha respondido.

El mandatario refirió que para atender el fenómeno
de la inseguridad y la violencia, es necesaria la
participación de la población.

“La seguridad es tan importante, que no solo
podemos dejarla al gobierno, tenemos que hacerlo
en conjunto, te pido que nos ayudes muchísimo,
para seguir siendo ese estado que tenemos, que
todos los días llegan gente a vivir a Querétaro por
nuestra claridad de vida y seguridad; el primer
compromiso y obligación del estado es dar
seguridad, en Querétaro la tenemos y la vamos
seguir teniendo”, refirió.

También, invitó a actores políticos que han usado
este tipo de hechos, con razones políticas, para
dañar a un partido político a que no lo hagan
porque no es momento de dañar a algún instituto
político.

“Nunca ha sido mi estilo hacerlo con otros partidos
políticos, porque eso solo daña a nuestro México”,
afirmó.

Más detalles de heridos:

En su mensaje en redes sociales, el titular del de
Poder Ejecutivo, indicó que este sábado se presentó
“un hecho violento sin precedentes” en un bar de la
capital, en donde fallecieron 10 personas a causa de
detonaciones de arma de fuego, realizadas por un
grupo armado.

Agregó que 13 personas están heridas, de las cuales
dos de ellas en estado delicado, a quien la
Secretaría de Salud les ofrece atención medica; a lo
cual se le suma la atención psicológica e integral
que se ofrece a sus familias.

En un mensaje en redes sociales, Mauricio Kuri,
detalló que, después de los hechos, se inició una
búsqueda de los responsables, con la participación
de las policías municipales y la policía estatal;
además de que se dio parte a la Fiscalía General del
Estado, respecto de la cual recordó que “siempre ha
dado buenos resultados y esperamos que en este
caso no será la excepción” caso no será la
excepción”

Doy la cara: Mauricio Kuri

Además, en su mensaje Mauricio Kuri indicó que
varios de sus asesores le recomendaban no diera
una declaración al respecto de este hecho que dijo
“no tiene precedentes en Querétaro”.

El mandatario refirió que tenía que salir a ofrecer
una declaración a la población en general, porque
sucedió un hecho que nadie quiere que pase en la
entidad.

Incluso, comentó que lo más fácil era responsabilizar
los hechos de inseguridad a otras administraciones
u otros estados de la república; sin embargo, refirió
que la población confió en él para dar la cara y
hablar con la verdad.

“Lo primero que hay que hacer es dar la cara,
porque lo primero que me vino a la mente es que
pudo haber sido tu hijo, mi hijo, un sobrino, un
hermano, de lo que sucedió ayer”, comentó.

También, Kuri González recordó que cuando tomó
protesta se comprometió a hablar con la verdad,
que podían suceder hechos de inseguridad, pero
que “nunca nos iban a tomar con los brazos
cruzados”.

En tal sentido, expuso que “siempre va hablar con la
verdad”, respecto a este hecho de violencia y todo lo
que suceda en Querétaro.

Finalmente, le dijo a la población en su mensaje que
este hecho no se puede permitir y reiteró que su
gobierno seguirá defendiendo la calidad de vida de
la entidad.
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AL OÍDO
Autoridades de los tres niveles
de gobierno llevaron a cabo
una mesa de seguridad
interinstitucional encabezada
por el gobernador de
Querétaro, Mauricio Kuri,
luego de la balacera que se
presentó este sábado por la
noche en el bar “Cantaritos”,
que dejó como saldo 10
personas fallecidas y 13
personas heridas.

En esta reunión participaron
los tres niveles de gobierno,
con presencia de la 17 Zona
Militar, la Guardia Nacional, la
Fiscalía General del Estado y el
Presidente Municipal de la
capital.

se encuentra visitando a las
personas heridas y sus
familiares directamente en el
hospital para brindar todo el
apoyo necesario.

"Nos solidarizamos con los
familiares y reiteramos
nuestro compromiso para
ofrecer la ayuda necesaria",
dijo.

También, el Gobierno del
Estado habilitó la línea
telefónica 442 134 2497 para
toda persona que requiera de
apoyo psicológico, legal y de
servicio social derivada de los
hechos ocurridos el día de ayer
en un bar de la capital. 

De igual manera es posible
comunicarse a la línea 911 o
acudir a la dirección:
Prolongación Corregidora
norte No. 490, colonia Parques
Industriales, a un costado de la
pista de patinaje.

El secretario de gobierno,
Carlos Alcaraz, expresó que se
mantiene una colaboración
plena para mantener la paz en
el estado de Querétaro.

Además, informó que por
instrucciones del Gobernador,
Mauricio Kuri, se mantiene
contacto directo con la
Comisión Estatal de Atención
Integral a Víctimas, a través de
la cual se brinda
acompañamiento y atención
psicológica, legal y de trabajo
social a familiares de las
víctimas de este suceso. 

Asimismo, el secretario de
Desarrollo Social, Luis Nava, 

Este fin de semana, las autoridades
clausuraron varios bares en el
municipio de Querétaro, en una
operación que tuvo lugar poco
después de un violento ataque en
el bar “Cantaritos”, ubicado en la
capital. 

La agresión, ocurrida la noche del
sábado 9 de noviembre, generó
preocupación entre los residentes y
una serie de acciones preventivas
por parte de las autoridades.

Entre los establecimientos
clausurados se encuentran el bar
“Veinte Veinte” y “La Valeria”. El
primero, localizado en el barrio de
La Santa Cruz, se encuentra a
escasos 300 metros de “Cantaritos”
y cerca del mirador de los arcos, un
área conocida por su vida nocturna.
“La Valeria,” por su parte, está en el
fraccionamiento Milenio,
aproximadamente a cuatro
kilómetros del sitio donde se
registró el ataque.

Asimismo, otros establecimientos
como “Medellín” y “Sala de
Despecho” en la zona de Jurica y
Juriquilla fueron suspendidos, tras
los operativos. 

Las clausuras se producen en un contexto de medidas de
seguridad reforzadas, mientras las autoridades investigan
el incidente en “Cantaritos” y buscan prevenir futuros
actos de violencia en la zona.
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Ante el ataque al bar
“Cantaritos” en Querétaro, las
diferentes corporaciones de
seguridad -y de los tres niveles-
se reunieron para hacer frente a
esta situación, y a la ola de
violencia que azota a Querétaro.

Y es que los tres asesinados en
Centro Sur y los diez de este fin
de semana prendieron las
alertas en las altas esferas,
quienes buscan evitar el “efecto
cucaracha” de la violencia que
se vive en estados vecinos. 

Los operativos y revisiones en
bares y antros de Querétaro se
realizan de manera aleatoria y
pareja, pues no importa que sea
en lugares emblemáticos o “de
moda”; si no cumplen con la ley,
serán cerrados.

Prueba de ello fue la suspensión
a la “Sala de despecho” en Antea,
que es el lugar más solicitado en
la actualidad, pero sin importar
eso, fue cerrado por no contar
con la licencia de
funcionamiento vigente. 

Gisela Sánchez Díaz De León es
la nueva presidenta de morena
en Querétaro; mujer cercana al
diputado federal, Gilberto
Herrera, quien sigue moviendo
los hilos del partido.

Ahora van por mas militantes en
Morena y su credencialización.
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Brindan atención a familiares de
las víctimas.

Las clausuras se producen en un contexto de medidas de
seguridad reforzadas.



Los empresarios pidieron a las autoridades a actuar con prontitud y
firmeza.

Aseguraron que permanecen atentos a las investigaciones.

La Cámara de Comercio de Querétaro emitió este domingo
un comunicado en el que expresa su profunda preocupación
y condena,  ante la creciente ola de violencia que ha azotado
a la ciudad en los últimos días. 

Entre los eventos recientes, destacan los ataques
perpetrados en una bodega de Centro Sur el pasado jueves y
en un establecimiento ubicado en Avenida Circunvalación la
noche del sábado, los cuales han cobrado vidas y generado
alarma en la comunidad queretana.

La Cámara se solidarizó con las víctimas y sus familias en este
“doloroso momento” y calificó de “inaceptables” estos actos
de violencia que afectan la paz y tranquilidad de la población. 

En el comunicado, se insta a las autoridades a actuar con
prontitud y firmeza para llevar a los responsables ante la
justicia y aplicar todas las consecuencias legales necesarias
para restablecer La Paz. 

“Rechazamos de manera firme cualquier acto que atente
contra la dignidad y la vida de las personas”, señaló el
organismo, que además destacó el compromiso de
comerciantes y emprendedores de la región por contribuir al
bienestar de sus familias y de la comunidad.

La Cámara de Comercio concluyó reconociendo el esfuerzo
de las autoridades en su lucha contra la inseguridad, y solicitó
medidas contundentes para preservar la paz y armonía
social.

La Cámara Nacional de la
Industria de Restaurante y
Alimentos Condimentados
(CANIRAC) en el estado de
Querétaro expresó sus más
sinceras condolencias y
solidaridad a las familias
afectadas con el ataque a
balazos, que se presentó en un
establecimiento nocturno de
la capital queretana.

En un posicionamiento,
expresó que está firmemente
en contra de todo acto de
violencia que impacte a las
familias de Querétaro.

Además, indicó que
permanecen atentos a las
investigaciones que las
autoridades realicen sobre el
caso, esperando que se
aclaren los hechos. 

“Consideramos fundamental
que las autoridades e
instancias correspondientes
realicen las acciones
necesarias, para garantizar la
seguridad de nuestro Estado”,
afirmó.

Finalmente, la CANIRAC en el
estado reafirmó su
compromiso de seguir
trabajando en pro del
bienestar y desarrollo de la
industria restaurantera,
apostando siempre por el
progreso, la seguridad y la
estabilidad de la sociedad en
la que servimos.

CÁMARA DE COMERCIO DE QUERÉTARO CONDENA
RECIENTE OLA DE VIOLENCIA EN LA CIUDAD

C I  N O T I C I A S

RESTAURANTEROS REPRUEBAN ACTOS DE
VIOLENCIA DEL FIN DE SEMANA
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Con 29 votos a favor, Gisela Sánchez Díaz
fue electa como la nueva presidenta de
Morena en Querétaro, donde estará al
frente del partido por nueve meses, hasta
la renovación de la dirigencia estatal del
partido.

Esta decisión se da en el marco de un
acuerdo nacional, que establece que los
liderazgos locales de Morena no pueden
mantener dos cargos simultáneos. Rufina
Benítez, actual diputada federal -y hasta
ahora presidenta del partido en
Querétaro- se ve en la necesidad de ceder
la dirigencia debido a esta normativa.

Durante su primer mensaje como
presidenta, Sánchez Díaz subrayó su
compromiso con la unidad interna y el
fortalecimiento de Morena en el estado, 

afirmando que su prioridad será sumar
nuevos militantes y formalizar la
credencialización de los mismos.

“Todas quedamos de acuerdo en seguir
en unidad, trabajando juntas, es la única
manera de salir adelante; Querétaro ya
habló en las elecciones, quiere la 4T,
tuvimos mayoría la 4T en el Congreso, y
hay que seguir ampliando y
fortaleciendo este movimiento”,
expresó.

La dirigente adelantó que una de sus
metas a largo plazo es asegurar que la
“Cuarta Transformación” impulse
cambios significativos en Querétaro de
cara a 2027, año en que Morena buscará
consolidarse como la opción política
predominante en el estado.

¡ADIÓS VAN NISTELROOY! UN TÉCNICO INTERINO
MÁS EN EL MANCHESTER UNITED 

GISELA SÁNCHEZ DÍAZ ES ELECTA COMO NUEVA
PRESIDENTA DE MORENA EN QUERÉTARO
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La historia de los entrenadores interinos es una que el
Manchester United se sabe muy bien. Cuando el
rendimiento del equipo se hunde, pareciera que
siempre se tiene al sustituto que le puede dar un
respiro a este equipo. 

Tras la salida de Erick ten Hag del banquillo de los
Red Devils, el histórico ex delantero del conjunto,
Ruud Van Nistelrooy, se convirtió en entrenador
interino, conformando un récord de 3 victorias y un
empate en su corto paso como técnico. 

Es cercana al diputado federal, Gilberto Herrera. 

El neerlandés dejó el banquillo con ovaciones en el
estadio.

Lo más positivo que se destaca de el
paso de Van Nistelrooy es el envión
anímico que le dio al club, pues
después de la última derrota ante el
West Ham, el panorama de este inicio
de temporada se perfiló a ser uno de
los peores en la historia del equipo. 

 ¿Un nuevo comienzo? 

El último partido de Ruud dejó buenas
sensaciones en los aficionados del
equipo, que, de igual forma, salió del
campo entre ovaciones y
agradecimientos por su corta, pero
muy importante labor con el club. 

No es la primera vez que un interino
logra una buena racha con los de
Manchester, pues recordemos que
cuando Ole Gunnar Solskjær tomó el
interinato del conjunto, logró que lo
firmaran como entrenador a largo
plazo, sin embargo, ya sabemos la
historia de los entrenadores desde la
salida de Ferguson. 

Después de la victoria de 3-0 sobre el
Leicester City se vendrá el parón
internacional, y al regreso de este,
llegará a las filas del equipo Ruben
Amorim, quien está llamado a
revolucionar, no solo la cara del
banquillo, sino también el estilo de
juego del United. 

Un estilo revolucionario 

Lo que más ha dado de que hablar la
llegada de Amorim al club inglés es
su estilo de juego, pues, desde sus
inicios como entrenador se ha
destacado por tener una forma de
defensa y ataque bastante marcada. 

El luso vislumbra por ser uno de los
entrenadores que mantienen una
línea de 3 en defensa en el futbol de
élite, complementando por un
mediocampo solido con 2 pivotes y
con dos carrileros. La parte ofensiva
vendría siendo similar a la actual,
pues mantendría los extremos y un
killer en el área. 

Esta formación le dará al United una
forma de ataque y defensa más
sólida, pues, a diferencia de la
formación actual donde la estructura
se mantiene a expensas del
contragolpe, con Amorim la presión
alta será la clave para el ataque, todo
gracias a los carrileros. 

De igual forma, en defensa, los
carrileros serán ayuda para
mantener un equipo compacto, que
esperará el contragolpe, pero con un
ataque vertical y no pasivo, como lo
ha sido este equipo durante mucho
tiempo.
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